

令和4年9月～5年3月  
 コロナ禍のなか、「花の応援団」「子育てひろば“ぽかぽか”」「生きがい塾」「かるた大会」「どんど焼き」「グラウンドゴルフ大会」が実施できました。

### ●「あまがわ花の応援団」

当地域づくり協議会では、コロナ禍での自粛中に花のお世話をしていただけ、近所の方々との会話が広がることを応援しようと始めた「あまがわ花の応援団」も今年で3年目を迎えました。



11月11日(金曜日)、勢多農から購入したパンジーの苗を2株ずつ配り、春に植えたペチュニアのプランターに植え替えてもらいました。

地域の皆様のご自宅や集会所、公園などでお世話いただいています。

## ～ 少年の日事業 ～

### ●上毛かるた大会

12月4日(日曜日)、第五コミセンで3年ぶりに開催された大会は、少人数でしたが、小学校低学年と高学年の部門で、個人と団体の試合が行われました。



### ●どんど焼き

1月15日(日曜日)、天川小学校校庭で新年恒例行事の竹で櫓を組んだ“お炊き上げ”が行われました。今年も当地域づくり協議会担当の“チャイコーナー”や“昔あそびコーナー”は中止となりました。

ホームページもご覧ください。

[天川地区地域づくり協議会](#)



### ●天川地区子育てひろば“ぽかぽか”

8月22日(月曜日)【グッドトイであそぼう】  
 群馬グッドトイ委員会の協力で楽しく遊びました。また、内覧会として、ふれあいサロンの役員さんにも見学、体験をしてもらいました。



9月26日(月曜日)【おやこであそぼう】

10月24日(月曜日)【おやこで体を動かそう】  
 ヨガエアロビンストラクターの桑原一美先生の指導で、エアロビクスダンス、ヨガのポーズで体を動かしました。

11月21日(月曜日)【すこやか健康教室】



市子育て支援課の保育士と遊んだり、保健師による発育測定をしたりしました。

11月28日(月曜日)

【寝相アート撮影】

宮沢亮子先生の指導で、令和5年の干支の兔にちなんだ“にんじん”をデザインした

寝相アートマットで撮影を楽しみました。

12月26日(月曜日)【手形足形で兔をつくろう】

子どもたちの手形や足形をとった台紙に思い思いのデザインで、令和5年の干支である“兔”の絵を作って楽しみました。



1月23日(月曜日)【おやこであそぼう】

2月27日(月曜日)【グッドトイであそぼう】

## ～ 協力事業 ～

### ●文京地区生きがい塾

完全入替二部制で3年ぶりに開講し、10月の研修旅行は中止となりましたが、9回の講座を開催し、10月20日(木曜日)に閉講式を行いました。

### ●秋の健康フェア「グラウンドゴルフ大会」

11月13日(日曜日)、天川小学校で閉会式及び表彰式は行わず、後日、賞品を届けることとし、3年ぶりに開催されました。